Reunión de alto nivel: la necesidad de una política humanitaria actualizada

P: ¿Cuál es el propósito de la reunión? ¿Cuáles son los objetivos y resultados esperados de la reunión?

El **propósito** de la reunión es lanzar un proceso de colaboración para actualizar y renovar nuestros compromisos políticos para garantizar una mejor asistencia a las poblaciones afectadas por la crisis en todo el mundo.

El **objetivo** y el **resultado** deseado de la reunión es crear conciencia sobre este proceso y asegurar la aceptación de alto nivel de las partes interesadas para que sus organizaciones participen en el próximo proceso de políticas de colaboración.

P: ¿Cómo se relaciona este proceso con el Gran Pacto?

R: Las transferencias monetarias han sido un compromiso del acuerdo original del Gran Pacto (Grand Bargain) en 2016, lo que significa que todos los signatarios también lo firman. Las transferencias monetarias también siguen siendo un compromiso válido en la nueva iteración. Ha sido un importante facilitador de las prioridades del Gran Pacto, particularmente la revolución de la localización y la participación, que continúan siendo priorizadas en la próxima iteración del Gran Pacto. Hemos estado colaborando con la Secretaría del GB y continuaremos colaborando con ella en torno al nuevo proceso del GB 3.0 para identificar sinergias y permitir el avance de ambas iniciativas.

P: ¿Qué acciones seguirán a la reunión de alto nivel?

Se organizarán una serie de eventos, incluidos seminarios web, discusiones al estilo Chatham House y talleres, este año y más allá para explorar los problemas y desarrollar los compromisos políticos recomendados. Puede seguir el proceso suscribiéndose al boletín informativo y a la página web de eventos de CALP.HYPERLINK "https://www.calpnetwork.org/newsletter-form/"

P: ¿Cómo podemos preparar al representante de nuestra organización para participar en la reunión? Para optimizar el compromiso, sugerimos a los participantes:

- Lea este <u>resumen de políticas</u> de 3 páginas, que describe la necesidad de una acción colectiva sobre las transferencias monetarias. Si desea obtener más detalles, revise los informes detallados sobre <u>Aumento del uso de los PTM humanitarios</u> y <u>Where Next? The</u> <u>Evolving Landscape of Cash and Voucher Policies</u>.
- Discuta la posición de su organización sobre los PTM y lo que se necesitará para garantizar una asistencia más centrada en las personas y dirigida localmente, y considere qué otras áreas de políticas colectivas necesitan atención para avanzar realmente en el uso de los PTM como una parte efectiva de la acción humanitaria.
- Determine si su organización está comprometida a involucrar al personal en el proceso de desarrollo de políticas, con el objetivo de trabajar hacia los mejores resultados posibles para las poblaciones afectadas.
- Si tiene más preguntas o desea dialogar con CALP, comuníquese con kate.hart@calpnetwork.org o lynn.yoshikawa@calpnetwork.org.

P: ¿Por qué se espera que los líderes de alto nivel asistan a esta reunión?

Basándonos en la experiencia y la evidencia, sabemos que el cambio en todo el sector requiere la aceptación de la organización y los compromisos institucionales. La asistencia de altos directivos es importante para garantizar que haya un alto nivel de conciencia de los problemas y un compromiso para abordar estos problemas a corto y largo plazo.

P: ¿Otros líderes de alto nivel han confirmado su participación?

Ha habido un gran interés en el evento. A finales de mayo, se confirmó la asistencia de altos representantes de 82 organizaciones, en representación de ONG locales e internacionales, el sector privado, agencias de la ONU y donantes.

P: ¿Cuáles son las expectativas de los asistentes a la reunión? ¿Se espera que los participantes hagan comentarios y/o declaraciones?

Se espera que los asistentes conozcan esta iniciativa, planteen cualquier inquietud y, para aquellos que estén preparados, expresen su compromiso con el proceso.

Es importante señalar que aún no se han definido los compromisos políticos. El objetivo es que las organizaciones se comprometan a participar en un proceso que definirá las ambiciones políticas colectivas.

El evento es de una hora de duración. Tenemos algo de tiempo para algunas intervenciones habladas y otras intervenciones se pueden expresar a través de la función de chat de la reunión.

P: ¿Cómo se comunicarán las discusiones y los próximos pasos de la reunión a una audiencia más amplia?

CALP preparará un resumen de la reunión; esto se publicará en el sitio <u>web</u> y se publicarán más actualizaciones a medida que evolucione el proceso. Suscríbase al <u>boletín global de CALP</u> para asegurarse de recibir nuestras actualizaciones.

P: ¿La reunión revisará los logros de los compromisos anteriores, por ejemplo, el Gran Pacto?

El progreso de las políticas se observará en términos generales, pero para un análisis en profundidad, lea Where Next?: the Evolving Landscape of CVA Policies.

P: ¿Cómo se rastrearán los compromisos de la reunión?

CALP preparará un resumen de la reunión; esto se publicará en el sitio web.

A medida que el proceso evolucione, se definirán colectivamente los compromisos políticos. Los mecanismos de seguimiento dependerán de los compromisos exactos. Por ejemplo, si hay nuevos compromisos relacionados con el seguimiento de las transferencias monetarias, esperaríamos que la supervisión se ajuste a los acuerdos de seguimiento existentes. En algunos casos, es posible que sea necesario realizar nuevos procesos de seguimiento, pero esto será definido por los que participan en la asunción de los compromisos.

CALP servirá como secretaría, proporcionando una plataforma para compartir información sobre el progreso.

P: ¿Habrá una posibilidad de escuchar, para aquellos que no participarán en la reunión?

Sólo podrán asistir a la reunión aquellos cuya participación haya sido aprobada.

P: ¿Se compartirá la grabación de la reunión?

La grabación no se compartirá, sin embargo, se compartirá un informe de la reunión con todos los asistentes y se publicará en el sitio web de CALP.